

Arrêté grâce à un reportage télévisé

Un individu de 58 ans, recherché pour agression sexuelle sur mineur et en fuite depuis plusieurs années, a été retrouvé et condamné grâce à son apparition dans un reportage télévisé en 2022. Cet homme, inscrit au fichier des délinquants sexuels, avait omis de se signaler aux autorités. Un oubli qui avait conduit à l'émission d'un mandat d'arrêt à son encontre. Son arrestation met en lumière l'utilité des médias dans la résolution de certaines affaires judiciaires.

Une découverte télévisée : Le récit d'une arrestation inattendue

Après avoir été condamné en 2014 pour agression sexuelle sur un mineur près de Bordeaux, l'homme était activement recherché par les autorités depuis sa dernière condamnation en 2019.

Repéré et appréhendé après plusieurs jours d'enquête, il a été immédiatement présenté devant le tribunal judiciaire. Plaidant sa situation irrégulière en France et craignant un renvoi vers la Croatie, dont il avait été expulsé à plusieurs reprises par le passé, l'accusé a tenté de justifier son manquement à ses obligations légales.



Ses arguments n'ont visiblement pas été entendus puisqu'il a été condamné à quatre mois de prison ferme avec mandat de dépôt. Me Camille Thinon, son avocate, a insisté sur le fait que son client ne cherchait pas à échapper à la justice pour commettre de nouveaux délits mais plutôt à éviter un retour en Croatie.

Une affaire qui met en évidence l'efficacité que peuvent avoir les médias dans la résolution d'affaires judiciaires et souligne l'importance de la vigilance des forces de l'ordre pour traquer les individus en fuite.

Sources

- https://www.leparisien.fr/faits-divers/
- https://www.lamontagne.fr/roanne-42300/actualites/
- https://www.francelive.fr/article/france-live-avec-agence/